



**PAPANTLA**  
TRANSFORMANDO  
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9



# REPORTE DE ACTIVIDADES DE *MAYO* 2023



**2023** *Serafin Olarte*  
*Año de*  
CAUDILLO TUTUNAKU DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO



01 | MAYO

### CONMEMORACIÓN DEL DÍA DEL TRABAJO

El primero de mayo se celebra el Día del Trabajador en casi todo el mundo, en homenaje a los Mártires de Chicago, un grupo de obreros sindicalistas que salieron a marchar en 1886 para exigir mejores condiciones laborales. Por tal motivo, al inicio de este día estuvimos presentes en el acto cívico conmemorativo al Día del Trabajo, donde además de compartir estrado con las diferentes personalidades de nuestro ayuntamiento como lo son el Mtro. Eric Domínguez Vázquez presidente municipal constitucional de Papantla, Lic. Aron Moncayo Mejía líder sindical del S.T.S.H.A.M.P.O.V; compañeros y compañeras miembros del honorable cabildo municipal, entre otras; pudimos escuchar detenidamente los mensajes del sector laboral gubernamental y magisterial, pero, sobre todo, muy orgullosamente el mensaje de nuestro alcalde hacia los trabajadores basificados de nuestro ayuntamiento, donde gracias a todo el esfuerzo del H. Cabildo municipal, hemos logrado culminar todos los pagos de finiquitos, seguros de vida, pensiones, entre otros a todos ellos. Estamos logrando un gobierno del cambio y así seguiremos...





03 | MAYO

### INAUGURACIÓN DE OBRAS

La Dirección de Obras Públicas del municipio a cargo del Arq. Carlos Gilberto Constantino González, tuvo a bien invitarnos a las inauguraciones de obras públicas municipales que fueron previamente aprobadas en sesiones de cabildo pasadas y comenzadas mediante banderazos de obras municipales en temporadas recientes. Estos eventos nos sirven para tener una mayor cercanía con toda la gente de todas las comunidades, donde podemos escuchar los problemas que más los aquejan y hacer todo lo posible para abogar por ellos.





04 | MAYO

### FORO ESTATAL DE CONSULTA

Recibimos la invitación a capacitarnos y participar en el Foro Estatal de Consulta “Ley para el Desarrollo Integral de los Pueblos y Comunidades Afro-Veracruzanas del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave”. Fue muy importante para nosotros como regiduría estar presentes en este foro, pues fue muy relacionado a nuestra comisión de Promoción y Defensa de los Derechos Humanos. Esta fue una consulta previa, libre e informativa para el desarrollo legislativo de aprobación de la iniciativa de la Ley para el Desarrollo Integral de los Pueblos y Comunidades Afro-Veracruzanas; mismo que narra el Art. 2 en su apartado C. Sobre Derechos y autonomía a los pueblos Afro-Veracruzanos. Siempre encaminados en la niñez y la familia.





### FESTEJO EN ISLA DE JUAN ROSAS

Continuando e iniciando, así es como hemos logrado seguir caminando y acercándonos a la ciudadanía papanteca. El importante hecho de estar en contacto con la gente, de entablar una conversación, escucharlos, darles una asesoría o respuesta inmediata, son hechos que han hablado por si solos y que nos ha dado como ganancia la confianza de la gente, al mirar al funcionario público como su aliado, como su amigo. Por ello, en nuestro caminar hemos llegado nuevamente a Isla de Juan Rosas, lugar al que festejamos aún en el marco del Día del Niño y ahora, por el Día de la madre. Cabe mencionar que esta ocasión contamos con la presencia del distinguido empresario papanteco Lic. Ernesto Valadez, quien desde siempre y como hasta ahora, se ha mostrado como el mayor aliado externo de la niñez papanteca. Así mismo reconocimos la gran labor que ha hecho el Lic. Luis Antonio Aguilar por su comunidad desde su cargo como Agente Municipal.





05 | MAYO

### ANIVERSARIO DE LA BATALLA DE PUEBLA

La Batalla de Puebla fue un combate por la defensa de la soberanía y de la dignidad del pueblo de México, librado el 5 de mayo de 1862 en las cercanías de la ciudad de Puebla, durante la segunda invasión francesa a México. El ataque francés hacia el Fuerte de Guadalupe se repitió diversas veces, sin embargo, los soldados mexicanos lograron rechazarlos en repetidas ocasiones y provocar con ello la retirada francesa. En aquella gloriosa jornada, las armas del Supremo Gobierno se cubrieron de gloria ya que el mejor ejército del mundo fue derrotado por los primeros hijos de México. Por ello, hoy por hoy y como cada año, conmemoramos esta lucha. En esta ocasión acudimos hasta la comunidad de Pueblillo, desde luego perteneciente a nuestro municipio; donde realizamos un magno desfile por las principales calles de la comunidad. En esta conmemoración estuvimos rodeados de todo el cariño de la gente de este lugar, pero es muy importante mencionar la participación del 95% de los miembros del Honorable Ayuntamiento Constitucional de Papantla de Olarte, Veracruz; personal de base, de confianza, de las secretarías, direcciones y desde luego el Honorable Cuerpo de Cabildo Municipal.





06 | MAYO

### FESTEJO EN STA. ROSA DE LIMA

Seguimos caminando de la mano del Lic. Ernesto Valadez, distinguido empresario papanteco que le apuesta a la niñez papanteca, pues siempre los ve como un acto de contribución de amor y bienestar. Llevamos a cabo el festejo del Día del Niño en la comunidad de Santa Rosa de Lima, comunidad a la cual le tenemos mucho respeto y agradecimiento por la forma en que siempre nos han recibido en nuestras actividades pasadas en tema de Derechos Humanos. Vimos sonreír a niños y niñas, así como también los vimos compartir lo mucho o poco que iban obteniendo en su festejo, con sus amigos, hermanos y algunos otros familiares. Las risas y todos estos momentos son cosas que llevaremos siempre presente, mismas cosas que nos dan las fuerzas de seguir luchando día a día para repetir estos actos de amor y para poder seguir gestionando una mejor calidad de vida para todos ellos.





07 | MAYO

### FESTEJO COL. FIDEL HERRERA

Nuestro compromiso con la gente siempre será velar por el interés común, y por ellos siempre hemos estado atentos para escuchar sus peticiones e invitaciones. En días pasados recibimos la invitación por parte del comité de vecinos de la Colonia Fidel Herrera de nuestra cabecera municipal, para asistir y apoyarlos en su festejo por el Día de las Madres y por el Día del Niño. Invitación a la cual asistimos con el mismo gusto de siempre y en la cual compartimos momentos de alegría con todos los vecinos que se dieron cita a la misma. El agradecimiento de la gente por lo poco o mucho que podemos aportar para sus convivios de integración familiar y vecinal, nunca tendrá precio. Además, estas acciones son muy especiales para nosotros como administración familiar porque seguimos fomentando el desarrollo social de nuestro municipio.





### 🎉 FESTEJOS COL. AMP. EMILIANO ZAPATA

Gracias a la invitación de nuestra compañera y aliada C. Ofelia Pérez, quién es Presidenta de la Colonia Ampliación Emiliano Zapata; pudimos llevar a cabo un festejo a los pequeños y a las reinas del hogar, las mamis. Fue una convivencia muy bonita y todos los detalles pensados para los festejados y las festejadas, salieron de la mejor manera posible. Nos sentimos confortados de siempre trabajar en equipo y estar rodeados de tanta gente papanteca que con el mayor de los gustos asiste a este tipo de eventos que anteriormente ya no se acostumbraban por la pandemia que atravesamos. Los tiempos han mejorado y este año si pudo ser llevado a cabo.





09 | MAYO

### CORREDOR DE EMPRENDEDORES

Una de las labores primordiales de esta regiduría siempre ha sido enfocarnos en ayudar a mejorar la calidad de vida de todas y todos los papantecos, especialmente el contribuir de una manera confortable a la economía de las familias papantecas. Por ello, hemos continuado con la labor de gestión para poder llevar a cabo estos corredores emprendedores temáticos, en esta ocasión enfocados a regalos para mama. Además de contribuir a mejorar su calidad de vida, contribuimos a no afectar la economía papanteca en general, puesto se sus productos están encaminados a los principios de precio – calidad. Nos es muy gratificante el poder caminar en estos corredores de familias emprendedoras papantecas porque les reafirmamos en cada ocasión nuestro compromiso para con ellos, y del mismo modo refrendamos el compromiso de ellos como ciudadanos de bien y como miembros de familias honradas. Este corredor tuvo como sede la calle Curato de nuestra cabecera municipal.





11 | MAYO

### FESTEJO MUNICIPAL POR EL DÍA DE LAS MADRES

El gobierno municipal de Papantla presidido por el alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez y el Sistema DIF Municipal presidido por la Mtra. Miriam García Guzmán; tuvieron el alto honor de encabezar el tradicional festejo de Día de las Madres en nuestro municipio, mismo que tuvo lugar frente al mural a la cultura totonaca. En esta magna celebración pudimos saludar a cientos de madres de todas las edades y de los distintos lugares de nuestro municipio; a las cuales las reconocimos y festejamos como se debe. Rodeados también por los compañeros y compañeras miembros del H. Cabildo Municipal, entregamos cientos de premios mediante rifas y dinámicas interactivas. Refrendamos nuestro más profundo respeto a todas las madres por su ardua labor de educar y guiar a sus hijos día a día, dentro y fuera del alcance de sus posibilidades.





15 | MAYO

### FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

Los Honores a la Bandera y el juramento a la misma son una manera en la que se busca fortalecer los valores cívicos de la población, fomentando la identidad nacional de las personas desde su infancia. Así, esta ceremonia se lleva a cabo todos los lunes en las escuelas y ayuntamientos de todo el país. Por ello, siguiendo la invitación que nos extiende la Dirección de Fomento Educativo de nuestro municipio, acudimos al fortalecimiento a nuestros símbolos patrios desde la explanada de nuestro Honorable Ayuntamiento de Papantla.





16 | MAYO

 JORNADA DE SALUD VISUAL DESDE FRANCISCO I. MADERO ½

Gestionar y buscar las respuestas inmediatas se ha convertido en nuestro día a día, y es algo que desde hace mucho nos lo reconoce la gente y por ello nos busca. De esta manera, logramos consolidar proyectos sólidos y firmes, siempre de la mano de diversas dependencias que, como nuestra regiduría, siempre apoyamos sin excepción de nada. En esta ocasión logramos realizar nuevamente una jornada de salud visual con la Fundación del Dr. Hernández Zurita, pero ahora teniendo como sede la comunidad de Francisco I. Madero, una comunidad importante de nuestro llano Papanteco y a donde a todas las personas de las comunidades cercanas, les es más fácil llegar. En este día realizamos la inauguración de la brigada en compañía del personal de la fundación, las autoridades locales y de todo el equipo técnico de esta regiduría.





17 | MAYO

## 🌈 DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA HOMOFOBIA

Los Derechos Humanos son derechos inherentes a todos los seres humanos, sin distinción alguna de nacionalidad, lugar de residencia, sexo, origen nacional o étnico, color, religión, lengua, o cualquier otra condición. Todos tenemos los mismos derechos humanos, sin discriminación alguna. Por tal motivo, en busca siempre de las garantías individuales de todos y todas, pero en esta ocasión muy especialmente de los miembros de la comunidad LGBT, al conmemorarse el Día Internacional Contra la Homofobia; gestionamos para y con ellos una ponencia impartida por la Lic. Cristina Ortiz. Estuvimos muy contentos por la presencia de nuestros amigos: Lic. Hiram Lobato, Lic. Daniel Yáñez Regidor Tercero del Municipio de Poza Rica, Lic. David Cruz Antonio Auxiliar de la Fiscalía Itinerante de nuestro municipio, y a todos los y las ciudadanas. Esta ponencia no hubiera sido posible sin el apoyo de la Lic. Geraldine Pedroza Barra, Directora de Casa de Cultura, misma que nos facilitó un espacio del espacio que dirige para la realización de la ponencia.





### 📍 JORNADA DE SALUD VISUAL DESDE FRANCISCO I. MADERO 2/2

Para concluir nuestro segundo día de jornada de salud visual, nos trasladamos hasta la comunidad de Francisco I. Madero, donde tuvimos la oportunidad de saludar mano a mano a los ciudadanos vecinos de las comunidades cercanas a esta sede, como lo son: Isla de Juan Rosas, Soltero de Juan Rosas, Rafael Rosas, Ignacio Allende, Benito Juárez, Emiliano Zapata, San Andrés, por mencionar algunas. Posteriormente, clausuramos la jornada de salud y le agradecemos con mucho animo a la Fundación Hernández Zurita que nos apoyan de manera consecutiva y con el mayor entusiasmo cada día. Papantla está siendo tomada en cuenta por todos.





25 | MAYO

### EVENTO DEPORTIVO SUPERVISIÓN ESCOLAR

Dar y contribuir a los pequeños del hogar, es realmente satisfactorio para todo el equipo de trabajo que conforma esta regiduría; por ello en la mayoría de las ocasiones accedemos a realizar aportaciones en especie en medida de nuestras posibilidades. La sana convivencia familiar sin duda alguna está compuesta por acciones que dejan huella y un recuerdo hermoso en todos nuestros infantes. Agradezco al Mtro. Jorge Mateo Pérez Supervisor Escolar de la Zona 597, Sector 05; y a la Profra. Marianela Facundo; por acercarse a nuestra regiduría enfocada en el bienestar de la niñez.





27 | MAYO

 FAENA CAMPO ANÁHUAC

Por invitación de nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, desde muy temprana hora acudimos al Campo Anáhuac de nuestra cabecera municipal para iniciar actividades en el marco de la realización de nuestra máxima fiesta papanteca la cual es la Feria de Corpus Christi; estas actividades consistieron en la faena del mismo, pues juntos somos más, así que todos nos sumamos a participar en esta gran faena y dejar en óptimas condiciones nuestra sede oficial desde hace muchos años. Agradecemos a todos los ciudadanos que se dieron cita y aportaron su granito de arena en estas importantes acciones.





### ❖ GESTIÓN DE CONVIVENCIA

En días pasados recibimos en oficina al Pastor C. Filberto Granillo Ramírez, quién inquieto por realizar una convivencia de integración familiar para un grupo de personas que el rige a través de su ideología religiosa, busco la manera de involucrar al gobierno con estas actividades de recreación. Así que todos dejamos de lado nuestras ideologías y con el único fin de servir, escuchamos sus inquietudes y desde luego accedimos a gestionarles un poco de ayuda para lograr su integración familiar y sano esparcimiento. Así que con ayuda de la Lic. Leticia Córdoba Vega, Directora de Bienes Patrimoniales, les facilitamos el autobús Tutunaku que se encuentra asignado al parque vehicular de nuestro ayuntamiento, para permitirles llegar hasta nuestras playas papantecas.





29 | MAYO

### FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

Por instrucciones de nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, nos trasladamos a la comunidad de La Guasima, donde llevamos a cabo nuestro tradicional fortalecimiento a los símbolos patrios. Para este equipo de trabajo es grato volver a los lugares que hemos apoyado desde el inicio de nuestra administración, y ser recibidos con el reconocimiento, pero sobre todo con la amistad de las personas. Además, estuvimos presentes en la atención ciudadana donde pudimos dialogar con amigos vecinos no solo de esta comunidad, si no de comunidades cercanas y concluimos con mucha tarea de gestión conforme sus peticiones, las cuales esperamos poder culminar en tiempo y forma.





30 | MAYO

### OLIMPIADA DE MATEMÁTICAS

Nos dio mucho entusiasmo ser tomados nuevamente en cuenta por la Supervisión Escolar de la Zona de Educación Primaria General 089 Papantla Foráneas, dependiente de la Subsecretaría de educación básica, de la Dirección general de educación primaria estatal, de la Subdirección de supervisión escolar y del Departamento de supervisión operativa, a cargo de la L.E.P. Doryel Mintzé Mora; a participar en la Inauguración del Concurso de Matemáticas denominado "MATEMATIC'S", el cual fue llevado a cabo desde la comunidad de El Cedro de nuestro municipio, y en el cual estuvieron presentes alumnos y alumnas de las distintas comunidades y de la cabecera municipal. Les recordamos en todo momento a los y las participantes que todos son unos triunfadores por el principal hecho de estar en este evento. Estamos muy orgullosos de la niñez papanteca.





31 | MAYO

### TORNEO AMISTOSO INFANTIL FRANCISCO I. MADERO

Porque ver caritas felices son nuestra alegría y principal motor, además el hecho de verlos hacer deporte y la manera en que conviven las familias, valen completamente la pena. Además de esta manera también fomentamos que se olviden de vicios y aparatos tecnológicos que, si bien es cierto, ahora son indispensables, pero también pueden distorsionar sus habilidades, por eso, que mejor que el deporte. El agradecimiento siempre a las familias de la comunidad de Francisco I. Madero por su cálido recibimiento y la gran organización de convivencia entre todos. Así mismo agradecemos a nuestros amigos que también fueron participes de este torneo amistoso, como lo son: Lic. Eric Karim Hernández, promotor del deporte en Papantla; Lic. Luis Antonio Aguilar, agente municipal de San Andrés, y por supuesto a nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez por brindarnos siempre las facilidades para lograr llegar hasta estos hermosos lugares.





## ATENCIÓN CIUDADANA

